

Se prepara Bolivia para foro de países exportadores de gas



La Habana, 12 jul (RHC) El ministro de Hidrocarburos de Bolivia, Luis Alberto Sánchez, adelantó que este martes se inician en el país las primeras reuniones organizativas del Cuarto Foro de Países Exportadores de Gas, previsto para el próximo año en la ciudad de Santa Cruz.

En declaraciones a Prensa Latina, el titular confirmó que para hoy se prevé un encuentro con el secretario general de ese grupo, Seyed Mohammad Hossein Adeli, para organizar el importante cónclave donde se reunirán ministros y presidentes.

Rusia, Irán, Catar, Argelia, Bolivia, Egipto y Guinea Ecuatorial, así como Libia, Nigeria, Trinidad y Tobago, Venezuela y Emiratos Árabes Unidos son los miembros plenos de la asociación de Países Exportadores de Gas, que controla más de 40 por ciento del suministro mundial del combustible, y 70 por ciento de las reservas probadas.



Radio Habana Cuba